

**Kontakt:**

Pressesprecher Kliniken Ostalb  
Ralf Mergenthaler  
Tel.: 07361 55 3008  
Email: ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Aalen, 15.03.2024

**MVZ Westhausen neu aufgestellt**

Das MVZ Westhausen, ehemals Praxis Dr. Friedrichson, hat nach dem altersbedingten Ausscheiden von Herrn Dr. Friedrichson die ärztliche Nachfolge geregelt und sich personell neu aufgestellt.

Die Praxis für Allgemeinmedizin beschäftigt aktuell das nachfolgende 5-köpfigen Ärzteteam: Dr. med. Gudrun von Wittich; Dr. med. Eva Schultz-Heckmann; Thomas Braun; Krystyna Kluziak; Angelika Eisinger

Geschäftsführer Thomas Schneider und Prokurist Stephan Schneider freuen sich besonders, dass das erfahrene und bewährte Praxisteam allen Patientinnen und Patienten weiterhin in gewohnter Weise zur Verfügung steht. Auch sämtliche Kassenärztliche und Privatärztliche Leistungen werden zukünftig unverändert angeboten.

Die Hausarztpraxis MVZ Westhausen ist damit weiterhin gut aufgestellt, um auch künftig eine exzellente medizinische hausärztliche Versorgung der Bevölkerung sicherzustellen.



Geschäftsführer Thomas Schneider (rechts oben) und Prokurist Stephan Schneider (ganz links) mit dem Praxisteam des MVZ Westhausen

---

Kliniken Ostalb  
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler  
Tel: 03761 55-3008  
Fax: 07361 55-3003  
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann  
Tel: 07171 701-1008  
Fax: 07171 701-1009  
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas  
Tel: 03761 55-3002  
Fax: 07361 55-3003  
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de